MEDIO: PORTAL RADIO FÓRMULA

FECHA: 27/OCTUBRE/2022





MACROECONOMÍA

Al peso le 'resbalan' las críticas: anda fuerte y ganando terreno frente al dólar

Nuestra moneda cerró la jornada en 19.8581 pesos por dólar, según datos del Banco de México.

Al peso mexicano se le 'resbalan' las críticas, pues este jueves siguió demostrando gran fortaleza frente a la moneda vecina, luego de que cerrara la jornada con un buen pronóstico ante el dólar estadounidense.

La moneda nacional cerró fuerte este día, tras la divulgación de cifras en Estados Unidos que mostraron un crecimiento económico ligeramente mejor de lo esperado y después de que el Banco Central Europeo elevó nuevamente los tipos de interés.

Cabe señalar que la fortaleza del peso le hace frente a las advertencias realizadas por la calificadora Moody's sobre una posible depreciación del 20 por ciento que podría mandar el dólar por las nubes.

¿Cómo cerró el peso hoy?

El **peso mexicano** inició la jornada a 19.8365 pesos por dólar, de acuerdo con información del Banco de México (Banxico), con lo que volvió a ganar terreno sobre la moneda estadounidense.

Sin embargo, nuestra moneda cerró este jueves con un panorama distinto al ubicarse en 19.8581 pesos por dólar, esto refleja una apreciación de 0.52 por ciento.

"La apreciación del peso ocurre después de la publicación en Estados Unidos del crecimiento económico del tercer trimestre que superó las expectativas", dijo la firma local Banco Base. "Esto se debe a que la expansión económica de Estados Unidos impulsa a la economía mexicana a través de las exportaciones".

En tanto, analistas consultados para la Encuesta Citibanamex esta semana señalaron que la moneda mexicana, a diferencia de la predicción de Moody's, se mantendrá estable y el dólar llegará a 21.27 pesos a finales de 2023.

Sin embargo, no todo es 'miel sobre hojuelas' ya que la bolsa mexicana cayó tras cinco jornadas de ganancias arrastrada por la cementera Cemex.

De acuerdo con Reuters, la bolsa mexicana retrocedió este día, interrumpiendo así una racha de cinco sesiones consecutivas de ganancias que la llevaron a tocar niveles no vistos desde junio pasado.

La caída fue provocada en gran parte por el fuerte declive de las acciones de Cemex, cuyos títulos se hundieron un 7.67 por ciento a 6.86 pesos, después de divulgar más temprano su informe de resultados trimestrales que fue calificado por algunos analistas como mixto y en el que disminuyó su guía para lo que resta de este año.

¿El dólar llegará a los 24 pesos como advirtió Moody's?

Analistas económicos consultados por Citibanamex, consideraron que, a diferencia de Moody's, **el peso mexicano no sufrirá una depreciación de 20 por ciento, equivalente a 24 pesos por dólar, en los próximos meses.**

Debido al apretamiento monetario en Estados Unidos, los analistas económicos consideran que las expectativas del peso son bastante estables. El consenso es de 20.50 pesos por dólar para el cierre del año y de 21.27 pesos para el término de 2023.

En tanto, de acuerdo con la Encuesta Citibanamex de Expectativas los 31 analistas que participaron mantuvieron en 2 por ciento el Producto Interno Bruto para el cierre de está año, pero para 2023 lo disminuyeron ligeramente de 1.2 por ciento a 1.1 por ciento, muy lejos del 3 por ciento estimado por la Secretaria de Hacienda.

Sobre la inflación, elevaron su pronóstico para finales de este año a 8.54 por ciento anual y para 2023 en 5.11 por ciento.

Debido a que persiste una alta inflación los especialistas estiman que el próximo movimiento en la tasa de referencia será por cuarta ocasión de otro incremento de 75 puntos base en noviembre para subir a 10 por ciento; aumentará en diciembre 50 puntos base más y cerrará el 2022 en 10.50 por ciento. *Con información de Reuters y Yeni Valencia.*